

le public, en rappelant et payant les billets de l'armée en circulation.

“ Qu'il lui étoit ordonné de la part de Son Altesse Royale de leur exprimer son plaisir des sentiments de patriotisme et de l'esprit public qu'ils avoient manifestés par leur vote d'une somme d'argent pour la construction d'un canal depuis Montréal jusqu'à la Chine.

“ Il recommandoit spécialement de promouvoir les communications intérieures et il espéroit qu'ils justifieroient la ferme confiance où il étoit de leur attachement à la personne et au gouvernement de leur Souverain et qu'il étoit disposé à seconder leurs louables efforts dans toutes les mesures qui tendroient à promouvoir les intérêts de la province.”

Le 31 du même mois la chambre présenta son adresse à son Excellence, qui étoit, suivant l'usage, l'écho de sa harangue à laquelle il donna la reponse suivante :

*“ Messieurs de la Chambre d'Assemblée.*

“ Je reçois votre adresse avec les sentiments de la plus vive satisfaction.

“ Les principes que vous y témoignez, et qui formeront, je n'en doute pas, la base de votre conduite vous sont honorables comme sujets loyaux et comme représentants d'un peuple libre.

“ Quoique vous estimiez trop sensiblement les services que j'ai eu le bonheur de rendre à mon pays, j'accepte avec reconnoissance cependant les expres-